

# PlantaDoce.

Público

## Sanidad limita el precio de las pruebas de antígenos a 2,94 euros

Los test de antígenos tendrán un precio máximo inferior a tres euros, tal y como ha declarado la ministra de Sanidad, Carolina Darias. La medida entrará en vigor el próximo sábado 15 de enero.

PlantaDoce  
13 ene 2022 - 14:00



España interviene en el mercado de los test de antígenos. El Ejecutivo español **ha limitado el precio de las pruebas de antígenos a 2,94 euros la unidad**, según ha asegurado la ministra de Sanidad, Carolina Darias.

**La medida entrará en vigor el sábado 15 de enero** y sólo las farmacias podrán dispensar este producto. De este modo, el Gobierno quiere terminar con la especulación en los precios de los test, que se ha dado desde las semanas previas a la Navidad. El Ejecutivo también ha anunciado que amplía las dosis de refuerzo entre los 18 y 30 años y reduce de seis a cinco meses el intervalo entre las vacunas de refuerzo.

En esas semanas, ante el aumento de casos de la variante ómicron, hubo también un

---

# PlantaDoce.

---

gran aumento de demanda de test, pero no de oferta. En la última semana de 2021, la venta de test de antígenos volvió a tocar techo tras incrementarse un 19,9% entre el 27 de diciembre y el 2 de enero, respecto a la semana anterior. **Esta cifra supuso un récord de ventas**, según los resultados de la consultora Iqvia.

## **En la última semana de 2021 la venta de test de se incrementó un 19,9%**

Otra de las principales conclusiones que se extraen del informe, es que las ventas duplicaron el stock disponible para la última semana. Las ventas a escala nacional llegaron a 8,5 millones en la semana de fin de año, **mientras que el stock era de cuatro millones.**

En total, a lo largo de 2021 se compraron 29,2 millones de test de antígenos en España, una acción que no requiere receta médica y que se aprobó el pasado 20 de julio. Hasta entonces, la única posibilidad de tener estos test era mediante una prescripción médica.

A finales de noviembre, la demanda de test de antígenos en farmacia para la detección del Covid-19 se multiplicó por siete, respecto a los datos del mismo periodo del mes anterior, según los datos de Cofares, cooperativa española especializada en distribución farmacéutica.